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Ход подготовки семян 
на 23 октября 1969 года
Хозяйства Проверено се- Из них кондиц. В том чис-
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Идет^лодписная кампания

МОЛОДЕЖИ -
газеты и журналы

Идет подписка на периоди
ческую печать. Она проходит 
а дни проведения Всесоюзно
го Ленинского зачета, в пери
од подготовки к 100-летию со 
дня рождения В. И. Ленина, 
Это накладывает большую от
ветственность на все первич
ные комсомольские организа
ции за проведение подписной 
кампании.

Там, где комсомольские ор
ганизации серьезно подошли к 
этому важному делу, вся мо
лодежь охвачена подпиской.
В комсомольской организации 
слюдяной фабрики оформлять 
подписку было поручено об
щественному распространите . 
лю Лиде Зубовой. Комсомол
ка добросовестно выполняет 
поручение. 50 комсомольцев 
выписали 55 экземпляров 
«Комсомольской правды» и 
«Ленинской смены».

Организованно проходит 
подписка на молодежные из
дания в комсомольских орга
низациях автотранспортного 
предприятия (секретарь Т. Се
регина), машинно -мелиора
тивной станции (секретарь 
Л. Челышева), завода строй
материалов №7 (бывший сек
ретарь Л, Фролова).

Большую работу по расп
ространению газет и журналов

провели комитеты ВЛКСМ 
школы №1 и школы №4 горо
да, Валтовской школы (секре
тари С. Скворцова, М. Ермола
ева, Г. Трубицына).

Однако комсомольские ор - 
ганизации Сонинской, Волосов
ской школ (секретари Н. Оси - 
лова, С. Новиков) недостаточ
но уделяют внимания подпис
ке на газеты и журналы.

Плохо работает в этом нап
равлении комсомольская орга
низация совхоза «Валтовский». 
Здесь не выписано ни одного 
молодежного издания. А ведь 
в совхозе 60 комсомольцев. 
Но такое положение нисколь
ко не волнует комитет ВЛКСМ 
и его секретаря А. Маркова.

Вопрос о ходе подписки на 
газеты и журналы был недавно 
предметом обсуждения на за
седании бюро райкома
ВЛКСМ, Некоторым секрета - 
рям комсомольских организа
ций указано на слабую работу 
по распространению газет и 
журналов. Рекомендовано ка
ждой комсомольской органи
зации выделить общественных 
распространителей и ход под - 
писки взять под неослабный 
контроль.

И. РЫБАКОВ, 
второй секретарь райкома 

ВЛКСМ.

На предоктябрьской вахте
В 52-й раз, 7 ноября,все со

ветские люди будут о.мечать 
день рождения нашей Родины. 
Встречая этот всенародный 
праздник, соревнуясь за дос
рочное выполнение пятилет
него плана, коллектив рабочих 
и ИТР завода «Ока» прилагает 
немало сил, чтобы выполнить 
государственный план а наме - 
ченные сроки.

В этом году, несмотря на 
сложную программу, коллек
тив кораблестроителей рабо. 
тал более слаженно, более 
четко. Достаточно сказать, что 
уже не десятки, а сотни рабо - 
чих основных профессий 
выполнили пятилетку, выдают 
продукцию в счет 197! года. 
Есть и такие, кто трудится в 
счет 1972 года.

Среди большого отряда 
кораблестроителей следует 
особо выделить имена брига
дира плотников Елисеева А. Г., 
изолировщиков Швецова В, И., 
электросварщика Вялова М. И.,

машиниста транспортного цеха 
Золотухина Г. А., Акафьева
В. Н. —  слесаря - монтажника, 
плотника Клочкова К. С. и 
многих других. Годовщину 
Октября они встречают трудо
выми подарками.

Г СЕМЕНОВ,

В конце февраля на стапеле 
был заложен морской тепло - 
ход «Александр Покальчук».

И вот после стапельной
страды наступил важный мо
мент— спуск на воду теплохо
да. Главное событие произош
ло в четверг, 23 октября.
Много было хлопот в «хозяй
стве» Ржопика К. В. Его люди 
подготовили и осуществили 
спуск корабля.

Судно — у причальной стен
ки; На его корме четко вы
ведено: «Александр Покаль
чук», порт Жданов. Главное 
событие месяца кораблестрои
тели посвящают годовщине 
Октября А, КАЗАНЦЕВ.

ВЕСТИ 
ОТ СЕЛЬКОРОВ

У Б И Р А Ю Т  С В Е К Л У
Более двадцати женщин— 

членов полеводческой бригады 
трудятся на уборке свеклы. 
Урожай ее в среднем с гек
тара доходит до 200 -центне
ров, Свекла очищается и 
отвозится к фермам, где 
складывается в бурты. Хоро
шо работают полеводы Серге
ева М. Р., Гринцова Н, И., 
Ивлева А. Е., Мартыненко 
Р, Н„ Матерухина М. Ф . и 
другие. Они значительно пе
ревыполняют свои нормы.Цен- 
ная кормовая культура убра
на на площади 5 гектаров.

П О Д Н И М А Ю Т  З Я Б Ь
Доброй славой пользуются 

в Натальинском отделении 
механизаторы братья Сергее
вы, Юрий и Николай, и Дубов 
Николай. Юрий Сергеев — 
кандидат в члены КПСС, а 
двое молодых механизаторов 
являются комсомольцами. Они 
хорошо потрудились на убор
ке хлеба и картофеля, а сей
час занимаются под’емом 
зяби. Зяблевая вспашка произ
ведена ими на площади 200 
гектаров.

Е. ЕСИНА, 
бригадир.

мян (в цн.) (цн.) ле 1 и 1!
класса (в проц.)

Б-Окуловский 1065 471 12
Угольновский 320 320 31

Поздняковский 800 587 1 3

Коробковский 272 200 2 6

С-Седченский 300 300 - -

Ефановский 852 690 59
Ефремовский 605 40 _
Монаковский 858 750 5 8

Сонинский 1080 480 2 2

с-з «Валтовский» 275 100 —

ИТОГО ПО РАЙОНУ 6427 3938 25

весеннему севу следую- с т е л ь н у ю м аш ину гсонди-
щ его года засыпано кол хоза
ми и совхозом 7 5 0 0  ц е н тн е 
ров семян яровы х зерновы х 
к у л ь т у р , что составляет 1 1 4 , 8  
проце нта к  п л а н у . Н о  следует 
отм етить, что под готовка се
мян к  посеву и проверка и х  
на посевные качества прово
дится сравнительно медленно.

В  семенны х фондах н а х о 
дится еще достаточное коли
чество неочищ енны х семян и 
с повы ш енной влаж ностью , 
что создает у гр о з у  порчи и х 
пр и  хр а н е н и и . Н е  уделяется 
должного вним ания доведению 
и х  до посевны х кондиций в 
Еф рем овском к ол хозе , где 
имеется конд иционны х семян 
6 ,6  п р о ц е н та , в совхозе 
«В а л т о в с к и й »  —  3 6  процен
тов.

Еж е го д н о  своевременно до
водят семена я р овы х к у л ь т у р  
до посевны х кондиций к ол хо 
зы: У го л ь н о в с к и й , К оробков
с к и й , С -С е д ч ен с ки й , М о н а к о в - 
ск и й . Закончив о чи стку се
мян яровы х зерновы х к у л ь 
т у р , необходимо п р и с ту п и ть  к 
очистке семян переходящ их 
фондов озимых к у л ь т у р .

Н е  с полной н а гр уз к о й  и с 
пользую тся в хо з я й с тв а х зер
ноочистительны е маш ины . В 
среднем н а гр у з к а  н а  зерноочи-

ционных семян приходится за 
весь период сортировки но 
району 14,7 тонны, в Ефре
мовском колхозе— 4 тонны, а
в совхозе «Валтовский»— 1,4 
тонны.

Колхозы и совхоз нашего 
района гораздо лучше обеспе
чены зерноочистительными 
машинами по сравнению с 
другими районами. Поэтому 
следует принять необходимые 
меры к завершению в крат
чайший срок проведения ра
бот по подготовке семян к по
севу в каждом колхозе и сов
хозе, бесперебойному произво
дительному использованию 
всей имеющейся зерноочисти
тельной и зерносушйльной 
техники.

Особое внимание обратить 
на создание в хозяйствах 
специализированных звеньев 
по очистке и сушке семян, на 
широкое применение дополни
тельной оплаты труда за до
ведение семян до кондиций I 
и I I  класса. До 1 ноября с. г. 
обеспечить проверку всех 
имею щ ихся семян яровых 
культур и доведение их до 
посевных кондиций.

Готовятся к III съ езд у  колхозников

Труженики сельхозартелей Тюменской облас
ти готовятся к III Всесоюзному с'езду колхоз
ников, С благодарностью называют имена тех, 
кто в первые годы Советской власти боролся 
за создание коллективных крестьянских хозяйств, 
за новую жизнь в деревне.

В Тюменской области живет и работает 
один из первых коммунаров Сибири Петр Дья. 
ков, человек необычайной судьбы, о котором 
была сложена песня, В трудном 1929 году он 
вместе с комсомольцами деревни Усть-Ла- 
менки создавал коммуну «Новый путь», Кулаки 
жестоко расправились с активистом-комеомоль- 
цем. Когда Петр пахал на единственном в ком

муне «Фордзоме», они зверски избили его и 
пытались сжечь в борозде. Но вопреки злой во. 
ле Петр Дьяков остался жив. Живет и крепнет 
его дело. Выросли, стали большой силой коллек
тивные хозяйства Тюменской области. Они сей
час имеют около 4000 тракторов, ежегодно про
изводят и продают около 700 тысяч тонн зерна, 
много мяса, молока и других сельскохозяйствен
ных продуктов.

На снимке: П. Дьяков с механизаторами
колхоза «Колос» Ф. Половниковым, В, Щербако
вым, В, Пономаревым,

Фото И. САПОЖКОВА.
Фотохроника ТАСС.

*



2 rrp. ПРИОКСКАЯ ПРАВДА

- а "

Выставка достижений промышленности
Почти все залы Дворца 

культуры им. В. И, Ленина 
обошли в свое время различ
ные по жанрам и стилю худо - 
жественные выставки. И вот 
теперь на самом видном месте 
Дворца культуры, в его фойе, 
разместилась еще одна выс
тавка. Она посвящена своеоб
разному юбилею —25-летию 
районной партийной органи - 
зации.

Особенно любовно оформ
лены экспозиции первого 
предприятия района — судо
строительного завода «Ока». 
Бросается в глаза искусно 
выполненный макет гребного 
винта, на его фоне— морская 
чайка летит в безбрежную 
синь океана, распластав свои 
крылья.

В четвертом году пятилетки 
навашинские корабелы потру
дились неплохо. Они преис
полнены желания с честью 
выполнить первый пункт со
циалистических обязательств, 
который гласит:

«Досрочно, 29 декабря, вы
полнить план по об’ему про
изводства и изготовить про
дукции сверх плана на тысячи 
рублей»,

В обязательствах красной 
нитью проходит забота о все 
возрастающем улучшении тех
нико-экономических пйкаэате . 
лей.

Очень полно и емко пред
ставлена на выставке фото
репродукция. Тут можно уви-* 
деть и клепаную баржу, и 
цельносварные современные 
речные и океанские корабли.
А в рамке, на белоснежном 
холсте, начертано:

«Совместным решением кол
легии министерства и ЦК про
фсоюза по результатам сорев
нования за второй квартал 
заводу «Ока» присвоено 
третье место среди предприя
тий нашей промышленности.

Здесь же мы видим портре
ты людей пытливой мысли— 
рационализаторов, двигате - 
лей науки и нашей жизни.Так, 
например, Никулаев Валентин 
Федорович, технолог отдела

главного конструктора, кото
рый внес за 1962-1969 годы 
47 предложений. Заместитель 
начальника цеха СК-4 Анато
лий Алексеевич Захаров за 
шесть лет творческой деятель
ности внес 19 предложений с 
экономическим эффектом 11 
тысяч рублей.

Еще об одном рационализа
торе хочется сказать добрые 
слова. Это бригадир гальвани - 
ков Илья Андреевич Морозов 
За несколько лет творческой 
деятельности от его пред
ложений предприятие получи
ло экономический эффект не 
на одну тысячу рублей.

На выставке можно узнать 
имена замечательнейших
умельцев своего дела. Это 
бригадиры: судосборщиков — 
Морозов Н. А., газоэлектро- 
сварщиков —- Щаднова 3. Н., 
слесарей—Негреба И. Д., сле
сарей -монтажников —  Тацюк 
И. И., фрезеровщиков— Мо- 
шалов А. А., плотников — 
Клочков К. С., каменщиков — 
Игонин Н. Е. и другие.

Главная промышленнная 
продукция района—  всем из
вестные речные и морские 
суда.

Вот они, снимки, запечатлев
шие конфигурации кораблей,

построенных руками навашин- 
ских корабелов!

Грузовой теплоход «Колхоз, 
ница», танкеры типа «Инженер 
Пустошкин», хлопколесовоз 
«Инженер Белов», нефтеналив
ная баржа «Бурея» грузопод’- 
емностью в пять тысяч тонн1 
«Волго-Доны» и мелкосидящие 
сухогрузные теплоходы.

За время эксплуатации ле
совозы завода побывали в 
Англии, Шотландии, Ирландии, 
Норвегии, Финляндии1 Швеции, 
Дании, Франции, Польше, ГДР, 
Голландии, Бельгии, Испании, 
ОАР, Кипре, Югославии, Ма. 
рокко и других портах мира.

На выставке можно узнать 
и такой интересный факт. За 
10 лет заводом изготовлено 
изделий ширпотреба на 2,85 
миллиона рублей.

Но главное) самое интерес
ное место выставки—это, бе
зусловно, раздел «Время, со
бытия, люди». На этом снимке 
читатель видит многочислен - 
ных посетителей интересного 
отдела.

Здесь мы узнаем, что в свя
зи с 50-летием завода Указом 
Президиума Верховного Сове
та СССР награждено:

Орденом Ленина—  8 чело
век, орденом Трудового Крас

ного Знамени — 15 человек, 
орденом «Знак Почета»—20 
человек, медалями —40 чело - 
век. А за создание новой 
техники работники завода тт, 
Фаддеев А. А., Дычко И. А, 
и Котов А. А. удостоены Ле
нинской премии.

1967 год За успешное вы
полнение социалистических 
обязательств в честь 50-летия 
Великого Октября завод наг
ражден Памятным знаменем 
трудовой славы обкома КПСС, 
облисполкома и облсовпрофа 
с занесением в областную 
Книгу трудовой славы.

Специальный стенд выставки 
рассказывает о продукции 
второго предприятия района—  
завода стройматериалов №7. 
Выпуск силикатного кирпича 
увеличился в три раза и дос
тиг 82-х милионов штук. 
Увеличились в три раза и тем
пы жилищного строительства. 

Выставка впечатляет. Все ее 
макеты и экспонаты выполне
ны любовно, со знанием дела. 
Много и плодотворно порабо
тали в подготовке ее материа
лов Глеб Дмитриевич Корчин, 
Александр Александрович 
Дроздов, художник Михаил 
Григорьевич Копченое,

Г. ХОМЯКОВ.

ПРОФСОЮ ЗНАЯ жизнь

Цехкомы отчитываются
Идут отчеты и выборы це

ховых комитетов в профсоюз - 
ных организациях завода 
«Ока». На профсоюзных соб
раниях подводятся итоги рабо
ты цехкомов за отчетный пе
риод. Организованно прошли 
собрания в СК-3, СК-2, СК-1, 
в газовом хозяйстве, в энер
гетическом цехе,

В энергетическом цехе соб
рание прошло при высокой 
активности членов профсоюза. 
С докладом о работе цехового 
комитета выступил председа
тель цехкома А. Д. Макаров, 
Он отметил, что цеховой ко
митет проводил определен
ную работу по мобилизации 
коллектива на выполнение за
даний пятилетки и социалисти
ческих обязательств, взятых в 
честь 100-летия со дня рожде
ния В, И. Ленина.

За отчетный период было 
проведено 12 собраний и 28

заседании цехового комитета. 
Цехком улучшил работу по 
развертыванию социалисти . 
ческого соревнования. Им ох
вачен весь коллектив. Регу
лярно подводились итоги со
ревнования. Цеху два раза 
присуждалось первое место в 
социалистическом соревнова - 
нии вспомогательных цехов, 
дважды вручалось переходя
щее Красное знамя дирекции, 
завкома профсоюза. Коллек
тив цеха из месяца в месяц 
справляется с заданием.

В прениях по докладу выс
тупили тт. Шеронкин М. С., 
Тарасов П, Н., Махноногов 
А, П., Шеронкин В. С, и др.

Собрание приняло решение, 
направленное на улучшение 
всей работы профсоюзной 
организации, избрало новый 
состав цехового комитета и 
общественные комиссии.

А. КАЗАНЦЕВ.

Прошли профсоюзные собрания
Прошли отчетно- выборные 

собрания в межколхозной стро 
ительной организации, ма
шинно-мелиоративной стан
ции и Угольновском колхозе.С 
докладами о проделанной ра
боте за отчетный период вы
ступили председатель мест
кома А. И. Лялин, председа

тель рабочкома К. В. Бандин 
и председатель профкома Т.Н. 
Домнина. Они особое* внима
ние в докладах уделили раз
вертыванию социалистичес
кого соревнования в честь 
100-летия со дня рождения
В. И. Ленина.

Состоялся семинар
На днях проходил двух

дневный семинар председате - 
лей и секретарей сельских и 
поселкового Советов. Участни
ки семинара прослушали ряд 
лекций. «В, И, Ленин о роли и 
месте Советов в системе 
Советского государства» —  
такой теме посвятил свое 
выступление зам. председателя 
исполкома райсовета тов. 
Домнин Ю. К. «О задачах 
местных Советов в проведе

нии в 1970 году Всесоюзной 
переписи населения» гово
рила райинспектор ЦСУ тов. 
Макурина Н. П, Заведующая 
райсобесом тов, Шальцына 
Т. С. ознакомила участников 
семинара с основами пенси
онного законодательства.

На другой день участники 
семинара побывали в Ефанов- 
ском сельсовете. Здесь на 
месте они ознакомились с 
практикой работы Совета.

Коммунисты 
учатся

При партийной организации 
совхоза «Валтовский» вновь 
началась политучеба в школах 
основ марксизма .ленинизма. 
Школы действуют в Натальин- 
ском, Валтовском, Салавир- 
ском, Роговском отделениях.
В них занимаются коммунис
ты, а также беспартийные то. 
варищи, которые являются ру
ководителями среднего звена.

На днях в школах основ 
марксизма- ленинизма прошли 
первые занятия. На них изу
чались материалы междуна
родного Совещания коммуни
стических и рабочих партий. 
Интересно провели беседы со 
слушателями пропагандисты
С. М. Баландин, А. И, Колпа- 
шников.

К. ИВАНОВ, 
секретарь парткома совхоза 

«Валтовский».

Командир 
отряда

Командир . . . Как строго и 
решительно звучит это слово. 
Представляешь себе подтяну
того, дисциплинированного 
человека, требующего того же 
и от других, способного по
вести людей за собой

Именно такая и Вера Буро
ва, командир отряда 6 «а» 
класса школы №1. Ее распо
ряжения выполняются всем 
отрядом беспрекословно. «Се
годня, после уроков, остаться 
Пичугину, Георгиевскому, Ко 
тову, Серегиной!» — звучит 
ее строгий голос, голос ко
мандира, и все названные ос
таются, Взбирается командир 
на кафедру,и начинается серь, 
еэный разговор Им сегодня 
нужно обсудить го-рос о 
подготовке к сбору отряда. 
Распределили между собой 
обязанности, наметили всех 
ответственных, а уходить на 
хочется, и разговор продол
жается на улице.

Эта девочка сумела завое
вать любовь, да и не только 
любовь, уважение всего отря
да. Вера своим личным при
мером, тем, что душой болеет 
за все пионерские дела, за 
асе начинания берется охотно 
—атим она влечет за, собой 
ребят. Металлолом собрать—  
командир отряда перв&я, 
собрала больше всех металло. 
лома. Вот и на субботник она 
повела ребят за собой, идя 
впереди отряда с отрядным 
красным знаменем в руках. И 
работала она лучше всех. И в 
учебе она первая, учится на 
«отлично».

Все волнует командира, за 
все она переживает, все ей 
хочется сделать хорошо. Надо 
всем дать поручение, надо 
помочь выполнить, помочь 
исправить успеваемость и 
дисциплину, надо сходить к 
родителям некоторых учени
ков класса....Нелегкое это де
ло— быть командиром отряда, 
да еще таким, чтобы тебя слу
шались, чтобы шли за тобой. 
Но Вера Бурова со всем этим 
успешно справляется.

Л, ЛЫСОВА, 
старшая пионервожатая.
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Коробковскому колхозу—40 лет. За это время хозяйство 5 
шагнуло далеко вперед в своем развитии. Оно окрепло эко- g 
номически, стало высоко механизированным. Здесь сказался Q 
большой трудовой и политический под’ем тружеников сель, 
хозартели, вызванный многими решениями партии и прави
тельства, направленными на дальнейшее развитие сельского 
хозяйства. Помощь государства была большой. Так, напри
мер, повышение закупочных цен на сельскохозяйственные 
продукты, проведение мелиоративных работ, заготовка, вы
возка торфа за счет государственного бюджета, снижение
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цен на сельхозмашины и запчасти—все это резко сказалось 
на укреплении колхозной экономики,

К тому же колхоз стремился по-хозяйски использовать 
помощь государства, Вносл» освоенные земли своевременно 
засевались, минеральные удобрения использовались рацио
нально, поступающая в сельхозартель техника эксплуатиро
валась правильно,в сельскохозяйственное производство внед
рялось новое, передовое.

В настоящее время хозяйство ведется рентабельно, В 
1968 году сельхозартель получила 101,9 тысячи рублей чис
той прибыли. Колхоз на под’еме, О делах тружеников Ко
робковского колхоза, о тех больших изменениях, которые 
произошли в хозяйстве, и рассказывается на этой странице.
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На снимке: дом одного из
старейших членов Коробков-

екой сельхозартели Ивана Анд
реевича Панкратова.

П О В Ы Ш А Е Т С Я  М А Т Е Р И А Л Ь Н А Я  
ЗА И Н Т Е РЕ С О В А Н Н О С Т Ь

В нашей сельхозартели сред
ний месячный заработок 
рядового полевода составляет 
не ниже 60 рублей. А если
взять животноводство то
здесь заработок близок к за
работной плате рабочего. Так, 
доярка в среднем в месяц по
лучает 100-110 рублей, телят
ница — 95— 100 рублей, сви
нарка—  80-85 рублей. Оплата 
у нас производится в соответ
ствии с количеством и качест

вом труда, вложенного в об
щественное производство.

В настоящее время разрабо
тана специальная система до
полнительной оплаты. Она вы
дается за качество выполняе
мых работ. Это также повы
шает материальную заинтере
сованность колхозника в ра
боте увеличивает бюджет
колхозной семьи.

Н. ГРОМОВА , 
экономист колхоза.

Василий Иванович Беспор
точное — тракторист Работает 
в сельхозартели на протяже
нии нескольких лет. Механиза
тор беспрекословно выполня
ет любое задание агронома, 
бригадира. Надо отметить, что 
характерной чертой трактори
ста является его добросовест
ность при выполнении работ 
Один из лучших механизато
ров сельхозартели, Василий 
Иванович ежедневно вы - 
полняет сменные задания на 
105-110 процентов. Своим доб
росовестным трудом он заво
евал глубокое уважение сво
их товарищей по работе.

На снимке: В, И. Беспорточ
ное

Растет культура земледелия
В 1961 году в среднем на 

круг в нашем колхозе собра
ли по 8 центнеров зерна. Та
кой урожай в то время счи
тался хорошим. Но благодаря 
более интенсивной системе 
земледелия, которая сложи
лась у нас за последние годы, 
земледельцы сельхозартели 
добились значительного- уве
личения урожайности сельско
хозяйственных культур. Так, 
например, в нынешнем году 
зерновых собрано в среднем по 
12-13 центнеров с гектара.

В новую систему возделы
вания сельхозкультур были 
включены такие важные 
звенья, как правильные се
вообороты, удобрение полей, 
семеноводство.

Возьмем севообороты. Лет 
десять назад.о них и не зна
ли. Земля использовалась как 
попало. Часто были случаи, 
что одна и та же культура 
возделывалась на одном и том 
же поле на протяжении 3-5 
лет. Такое использование зе
мли наносило вред хозяйству. 
Урожайность снижалась. Сей
час посевы проводятся 
согласно переходным табли
цам. 4

«Земля, что блюдце, что 
полож иш ь, то и в о з ь м е ш ь »,—  
го в о р и т народная пословица, 
Д ействительно, увеличение 
внесения в п о ч в у о рга н и че с-

Меняется облик Коробков- 
екой молочнотоварной фермы, 
Вместо старых деревянных 
животноводческих помеще

ний строятся современные ти
повые постройки.

На снимке: недавно пущен
ный в эксплуатацию коровник,

в котором все основные 
трудоемкие процессы механи
зированы.

Фото К. МОСЬКИНА.

ких и минеральных удооре- 
ний повышает урожайность 
сельхозкультур. У нас в хо
зяйстве в 1961 году на гек
тар пашни вносилось 5-7 тонн 
органики, сейчас мы вносим 
на гектар пашин 10-13 тонн 
органических удобрений.

В настоящее время колхоз 
полностью перешел на сорто
вые посевы. Производим сев 
семенами лучших райониро
ванных сортов. Вовремя про
водим смену сортов и сорто- 
обновление семян.

Был бы дождик, был бы
гром,

И не нужен агроном.
Такой славой у колхозников 

раньше пользовался агроном. 
Сейчас это мнение измени
лось. Земледельцы начали но- 
другому относиться к агроте
хнике. Они поверили в ее си
лу. поверили в то, что пра
вильная агротехника возде
лывания сельхозкультур спо
собствует дальнейшему уве
личению урожайности. Кол
хозники поняли, что, несмот
ря на капризы природы, мож
но получать устойчивый уро
жай. М. ПОЛЕЖАЕВА.

агроном нолхоза.

За хорошие показатели в 
социалистическом соревнова - 
нии за 9 месяцев 1969 года в 
деле производства и продажи 
государству мяса Коробков
скому колхозу было вручено 
переходящее Красное знамя. 
В этом большом общем успе
хе есть определенная доля 
труда Марии Ивановны Калан- 
цовой, которая на протяжении 
нескольких лет работает я 
колхозе свинаркой.

На снимке: М. И. Каланцова,

Зримые перемены
1 9 2 9  год. Около двадцати 

бедняцких семей нашей дере
вни об’единились в коопера
ти в . Я  в то время был плот
ником. Жилй средне. Может, 
поэтому и не вступил я сра
зу в колхоз. Да, надо сказать 
честно, не очень-то в него 
верилось.

Прошло несколько лет. Ко
оператив бедняков крепче 
вставал на ноги,и вот в 1932 
году я, как и многие другие 
жители деревни, бросил шаба
шничать, т. е. плотничать на 
стороне, вступил в колхоз, 
работаю в нем до сих пор.

С начала организации сель
хозартели прошло 40 лет. 
Зримые перемены произошли 
в хозяйстве за эти годы. 
Вспоминаю 1932 год. Не
сколько плугов, деревянных 
борон, конных сеялок, деся
ток лошадей— вот наш и осно
вные средства производства. 
И з  производственны х п о стр о 

ек было несколько амбаров.
Сейчас другое дело. Авто

транспортный парк колхоза 
насчитывает около 15 машин 
и тра к то р о в . Первый трактор, 
поступивший в к о л х о з ,  
в с т р е ч а т ь  вышло все 
село. Многим он в то время 
казался диковинкой. В насто
ящее время любой первоклас
сник расскажет о тракторе 
больше, чем мы знали в 30- 
40 лет.

Неузнаваемой стала дерев
ня. Вместо старых убогих до
мов построены добротные до
ма, покрытые шифером и .же
лезом. В домах колхозников-4-  
электрический свб¥> радио. 
Многие члены сельхозартели 
имеют телевизоры.

Теперь хозяйство имеет 
своего агронома, зоотехника, 
механика и других специали
стов.

И. ПАНКРАТОВ, 
член колхоза с 1932 г.



ВFBПКСКАЯ ПРАВДА

У НАС В ГОСТЯХ „ЛЕНИНСКАЯ СМЕНА“

Девять морей отделяют 
порты далекой Италии от Рос
товского порта, 10 августа 
корабль взял курс на Вене - 
цию. Это был первый загра
ничный рейс теплохода «Ле
нинская смена» — головного 
судна смешанного плавания 
«река-море» Волго- Донского 
пароходства. Флагман доста

Редактор С. А, КАРНАЕВ

Редакции газеты 
«Приокская правда»

требуется шофер на машину
». ГАЗ-69.

Обращаться в редакцию.

На пороге 1970 -ГО j
Многие молодые читатели, те, кто знаком с «Ленинской сме. 

ной» уже не первый год, хорошо знают нашу газету. Сегодня 
мы хотим рассказать вам о планах редакции на 1970 год.

1970 год— особенный, Это год юбилея В, И, Ленина, Поэтому 
главная тема «Ленинской смены» в 1970 году—подготовка к 100- 
летию со дня рождения В, И. Ленина, Ей посвящены многочис
ленные рубрики и материалы, Первая среди рубрик—«Ленинский 
зачет».

Редакция продолжает выпуски встретивших одобрение читателей 
международного отдела «Планета» и дискуссионного клуба 
«Резонанс»,

Многие линии газеты, «старые по возрасту» (например, «Шко
ла Ленина» «Сельский сход», «Горизонт комсомольского поиска», 
«Золотые руки», «Нижегородская отчина», «Трибуна болельщиков»] 
с помощью новых друзей газеты, новых авторов из числа под
писчиков будущего года станут содержательнее, интереснее, дей
ственнее .

Конечно, будет также представлена и наша газета в газете— 
«Молодая рать», очень популярная среди школьников.

На сегодняшней странице опубликованы материалы из неко
торых разделов газеты,

А чтобы знакомство это было более плодотворным и полез
ным для обоих сторон, лучше всего подписаться на газету «Ленин
ская смена». Ведут подписку общественные распространители по 
месту работы, отделения связи и «Союзпечати».

В А Л Е Н Т И Н А  Т Е Л И Ч К И Н А  
п о с л е  „Ж урн ал и ста"

*
На снимке: Теплоход «Ленинская смена».

Имени нашей газеты

шегося на немецкой мине, бо
рется за право называть бу
дущего сына его именем.

В картине «Первая девуш
ка» актриса опять оказывает
ся в исключительной ситуа
ции: Санька Ермакова первой 
из девушек в уезде становит
ся вожаком сельских комсо
мольцев, «первым девичьим 
элементом», как ее величают 
по традиции тех времен. Ва
лентина Теличкина и для этой 
роли находит новые краски, 
обретает на экране еще боль
шую уверенность.

Можно смело назвать игру 
актрисы в «Осенних свадь
бах» и «Первой девушке» 
превосходной, если не видеть 
фильма «Журналист». То 
ощущение новизны, которое 
было присуще роли редакци
онной секретарши, несколько 
«потерялось» в последних 
фильмах.

После «Журналиста» мно
гих интересовало, какая же 
она в жизни, эта Валентина 
Теличкина? Неужели такая 
же? Уж очень естественной 
казалась эта замедленная 
речь, такие же замедленные 
движения.

Когда я встретился с Ва
лентиной Теличкиной, первое 
мгновенное впечатление было: 
да, в жизни она в точное гч 
такая же. Но вот она начала 
рассказывать о себе, и это 
впечатление исчезло: совер
шенно иной образ мышления, 
иного масштаба интеллект. 
Не скрою, Валентина Телич
кина показалась мне чересчур 
уж скромной:редко встретишь 
актера или актрису, который», 
с такой осторожностью, даже 
недоверчивостью относился 
бы к похвалам и комплимен
там в свой адрес. Большую 
часть своего успеха она отда
вала режиссеру. Я напомнил 
ей слова известного француз
ского актера Филиппа Леруа, 
который назвал ' ее игру в 
«Журналисте» «фантастич
ной». Валентина Теличкина 
улыбнулась. Тогда я расска
зал, что сам Сергей Герасимов 
хвалил ее самостоятельность 
на с’емочной площадке, ее 
способность придумать такие 
черточки к характеру своей 
героини, вставлять такие сло
вечки в ее речь, которые ему 
бы не пришли «сроду»(йменно 
это словечко придумала для 
своей героини актриса), Ва
лентина Теличкина так же 
скромно улыбнулась.

И тогда я понял, что в ее 
скромности м заключается от
вет на мои вопросы.

Н. НАЗАРОВ.

1 июня газете «Ленинская 
смена» исполнилось 50 лет. И 
молодые сормовичи подгото
вили к ее юбилею замечатель
ный подарок: очередной су
хогруз, над которым шефство
вала комсомолия завода «Кра. 
сное Сормово», был назван 
именем нашей газеты.

29 мая теплоход «Ленин
ская смена» раньше намечен - 
ного срока ушел в Горьков
ское море на контрольные ис - 
пытания. Сухогруз разносто
ронне насыщен автоматикой и 
по своим мореходным качест
вам не уступает многим мор
ским кораблям.

Между экипажем судна и 
коллективом газеты завяза
лась самая тесная дружба: 
где бы ни был теплоход, 
редакция всегда в курсе всех 
событий на его борту.» Ре
дакция газеты— шеф экипажа.

Первый рейс корабль «Ле
нинская смена» совершил в 
Новороссийск. 19 июня он 
доставил в порт назначения 
2600 тонн груза и взял курс 
на Ейск, Затем ходил е Сочи, 
Анзг;у, Туапсе...Принял креще
ние в черноморском шторма 
и с честью выдержал его. 
Между вахтами широко раз
вернулось соревнование в 
честь 100-летия со дня рожде
ния 3. И. Ленина. Плодотворно 
начали работать технический 
совет и бюро экономического 
анализа.

Вскоре экипаж «Ленинской 
смены» первым в пароходст
ве получил визы в заграничное 
плавание.

На снимке: Киноактриса Валентина Теличкина. Она наша
землячка— родилась и выросла в селе Красном Арзамасско. 
го района,

После выхода на экран 
фильма «Журналист» я по
просил режиссера Сергея Ге
расимова дать мне интервью 
только о Валентине Телички
ной. Такая просьба была вы
звана успехом Валентины Те
личкиной в роли редакцион
ной секретарши: отзывы
участников и гостей Москов
ского кинофестиваля, где 
«Журналист» получил пер
вый приз, были полны самых 
лестных комплиментов в ад
рес юной актрисы.

В конце беседы я спросил 
Сергея Герасимова, будет ли 
он и впредь занимать актри
су в своих фильмах. Режис
сер ответил, что если даже 
он не будет ее снимать, за 
судьбу Валентины Телички
ной вряд ли приходится вол
новаться— ее будущее опреде
лено первой же ролью.

За два года Валентина Те
личкина снялась в трех боль
ших ролях. Два фильма с ее

участием—драмы, третий—
комедия «Зигзаг удачи». Ро
ли Валентины Теличкиной в 
двух первых больше, чем гла
вные; казалось, сценарии на
писаны были именно для то
го, чтобы снять эту актрису. 
Я имею в виду фильмы 
«Осенние свадьбы» и «Пер
вая девушка».

В обоих фильмах Валентина 
Теличкина играет деревен
ских девушек, но если в 
«Осенних свадьбах» это наша 
современница, то второй 
фильм с документальной точ
ностью датирован девятнад
цатым годом и повествует о 
тревожной и трагической жи
зни первых комсомольцев на 
селе. Наташа в «Осенних 
свадьбах» — это сильный и 
цельный, можно сказать, ге
роический характер. Она пос
тавлена в исключительную 
ситуацию: это история о том, 
как девушка, потерявшая же- 
ниха-тракториста, подорвав

вил в Италию 2700 тонн серно
го колчедана.

Венеция— первый порт, 
где они бросили якорь. Потом 
обогнув берега Италии, эки
паж прибыл в Геную. Здесь 
в течение пяти суток размеща
ли по трюмам оборудование 
для строящегося в городе
Тольятти Волжского автомо
бильного завода, В период 
стоянки молодежный экипаж 
посетил известное кладбище 
Кампонсату. Здесь, в далекой 
Италии покоится прах Героя 
Советского Союза Федора
Полетаева, бившегося в годы 
войны вместе с итальянскими 
партизанами против фашистов. 
Советские моряки возложили 
на могилу цветы и вымпел
теплохода «Ленинская смена».

В сентябре тезка газеты
возвратилась на берега Волги. 
Линия «Италия -Тольятти» бы
ла открыта. О первом загра
ничном плавании вскоре газета 
расскажет подробно.
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